

Público

## El Gregorio Marañón moderniza sus instalaciones con una inversión de 40 millones

Las obras prevén la reforma del Instituto Oncológico Príncipe de Asturias y la creación de un nuevo bloque quirúrgico y cuya finalización está prevista para 2020.

PlantaDoce  
29 ago 2018 - 12:35

El Gregorio Marañón moderniza sus instalaciones con una inversión de 40 millones

El Hospital Gregorio Marañón refuerza sus infraestructuras. La Comunidad de Madrid va a invertir 40 millones de euros en modernizar las instalaciones del Hospital Gregorio Marañón, con unas obras que prevén la reforma del Instituto Oncológico Príncipe de Asturias y la creación de un nuevo bloque quirúrgico. Su finalización está prevista para 2020.

Ángel Garrido, presidente de la Comunidad de Madrid, ha visitado hoy este centro hospitalario para presentar estos proyectos acompañado entre otros de Enrique Ruiz Escudero, consejero de Sanidad del Ejecutivo regional.

Garrido ha señalado que la finalización de las obras, enmarcadas en el Plan de Renovación de los Hospitales Públicos para el periodo 2019-2028, podrían ser “realidad en 18 o 20 meses”, a su juicio un plazo “más que razonable” para unos trabajos “de esta importancia”.

### El plan de inversiones a diez años en los hospitales públicos de Madrid contempla la reforma integral de los siete mayores centros de la región

El Gobierno regional ha aprobado el contrato de obras para la reforma integral del pabellón del Instituto Oncológico Príncipe de Asturias del Hospital Gregorio

---

# PlantaDoce.

---

Marañón, que se adjudicará por procedimiento abierto con un plazo de ejecución de 18 meses. La inversión en este pabellón será de 19,2 millones de euros

.  
El plan de inversiones a diez años en los hospitales públicos de la Comunidad de Madrid contempla la reforma integral de los siete mayores hospitales de la región (12 de Octubre, La Paz, Gregorio Marañón, Ramón y Cajal, Clínico San Carlos, La Princesa y Niño Jesús), con una inversión superior a 700 millones de euros.